

**Anwalt-Vermittlung Zürich** Service des Zürcher Anwaltsverbands Einfach, anonym und kostenlos! [www.AdvoFinder.ch](http://www.AdvoFinder.ch)

**Gott begegnen?** Eine persönliche Begegnung mit Gott Berichte, Gespräche, Liebesbrief... [www.gottkennen.ch](http://www.gottkennen.ch)

**Jetzt einen Anwalt Fragen** 6 Anwälte sind gerade online. Stellen Sie jetzt Ihre Frage! [JustAnswer.de/Anwalt](http://JustAnswer.de/Anwalt)



# infowilplus.ch

## Orte

Home

Wil

Uzwil

Flawil / Degersheim

Ober- / Niederbüren

Niederhelfenschwil

Zuzwil / Bronschhofen

Oberuzwil / Jonschwil

Südthurgau

Region

## Spezial

Business

Forum

Über uns

Zuzwil: 28.08.2010



Patrick Kupferschmid, Gemeinderat und Präsident der Jugendkommission, stellt mit Stolz den neu gestalteten Jugendtreff "PlanB" vor, im Bild mit dem aktiven Team.

## Erfreulicher Neu-Start beim Zuzwiler Jugendtreff "PlanB"

Ein interessiertes Publikum informierte sich am Samstagabend über die Neugestaltung des Zuzwiler Jugendtreffs und die getroffene Neuorganisation.

Niklaus Jung

**Der Neustart beim Zuzwiler Jugendtreff im Pfarreiheim Zuzwil, neu unter dem Namen "PlanB" ist überaus gelungen. Zum ersten Treff der Jungs und Girls zwischen 12 bis 18 Jahren fand sich auch eine grössere Zahl Eltern und Familien ein, sich über den aktuellen Stand zu informieren. Gemeinderat Patrick Kupferschmid hatte an die Adresse der Jugendlichen, aber auch an das Leitungsteam und die vielen Helfer viel Lob übrig. Deren Engagement für den Neustart dürfte sich sehen lassen. Als erste Leitungspersonen stellen sich Lea Ledergerber und Fabienne Knellwolf zur Verfügung.**

Es wird professionell beim Zuzwiler Jugendtreff. Zusammen mit der totalen Neugestaltung der Jugendräume im Untergeschoss des Zuzwiler Pfarreiheims erhielt das Leitungsteam Unterstützung seitens "Infoklick" (Verein Jugend mit Wirkung) in Sachen Gruppenleitung. Für bessere Distanz zwischen Besucher und Leitung erhielt das ganze Leitungsteam weisse T-Shirts mit dem Logo von "PlanB-Jugendtreff". Der Jugendtreff ist bekanntlich in den Räumen der Kath. Kirchgemeinde eingerichtet und wird unentgeltlich zur Verfügung gestellt.

### Höhepunkt aus erfolgreichem Einsatz

Patrick Kupferschmid, Gemeinderat und Präsident der Jugendkommission, konnte zur Eröffnung eine grosse Zahl Eltern und Jugendlicher begrüßen. Es erfüllte ihn mit Stolz, was die Jugendlichen für die Neugestaltung der Räume, aber auch dem Neuaufbau personell geleistet hätten. Interessant zeigte sich die Tatsache, dass das Leitungsteam im Gegensatz zu früher in stark weiblicher Prägung daher kommt.



Eine grosse Zahl Eltern mit ihren Familien informierten sich zur Eröffnung über den Stand und die räumliche Gestaltung.



Sie garantieren für besten Service.



Lea Ledergerber (links) und Fabienne Knellwolf stellen

Sie waren es denn auch, welche im Ausbau viele Ideen eingebracht haben, informierten die Leiterinnen, allerdings immer in Zusammenarbeit mit den Jungs.

In seinen Eröffnungsworten erinnerte Kupferschmid an den nicht einfachen Neustart mit der ersten Befragung der Bevölkerung im Januar 2009, damals mit Unterstützung des Vereins Kinder und Jugendförderung. Im April sei der erste Jugendmitwirkungstag gefolgt, wo seitens der Jugendlichen Wünsche und Anregungen eingebracht wurden. Daraus hätten dann zwei Projekte, der Jugendtreff und der Skaterpark, resultiert. Seit Dezember 09 laufe die aktive Ausbauphase unter Beteiligung der Jugendlichen selber, aber auch zahlreicher freiwilliger Helfer. Das Resultat zeige sich zum Neustart nun überaus erfreulich und es könne eine gute Stimmung Einzug halten.

#### Jugendliche für aufbauende Mitarbeit gewinnen

Im Gespräch liess Patrick Kupferschmid durchblicken, dass mit dem heutigen Tag zwar eine solide Grundlage gesetzt sei, der Erfolg hänge aber stark von der weiteren Entwicklung ab. Erfreulich sei die Tatsache, dass Lea Ledergerber nun am Grundkurs Gruppenleitung bei Infoklick teilnehmen werde. Damit könne das Leitungsteam gestärkt auftreten.

Die Jugendlichen erhalten ein deutlich ausgebautes Führungskonzept. So müssen sie zusammen mit ihren Eltern eine Mitgliedschaft unterschreiben, verbunden mit einer einmaligen Eintrittsgebühr von 5 Franken. Die Hausordnung ist ebenso Gegenstand der Mitgliedschaft, welche in 11 Abschnitten über Verhalten im Jugendtreff informiert. Vorläufig wird an den Treff-Abenden immer eine Person aus der Jugendkommission dabei sein und die weitere Entwicklung beobachten. Fernziel sei es, dass die Jugendlichen selber Verantwortung übernehmen können, betonte Kupferschmid.

Nach rund einer Stunde verabschiedeten sich die Älteren, damit sich die Jugendlichen ungestört dem ersten Treff-Abend widmen konnten. Viel Musik, Drinks und Spielangebote stehen den Jugendlichen zur Verfügung.

sich als Hauptverantwortliche zur Verfügung;  
vorgestellt von Patrick Kupferschmid.



Männlicher wirds dann bei der Technik. Eine top Anlage steht den Jugendlichen zur Verfügung.



Bereits gut besetzt der Tschütteli-Kasten.



Michael Wehrli zeigt den Jungs das Billiard-Spiel.



Weg vom Sofa zu Hause, hin zum Sofa im Jugendtreff.



Hier können die Jugendlichen sich austauschen, sich behaupten, aber auch lernen zuzuhören.



[Artikel weiterempfehlen](#)

